



El próximo lunes, la Jucopo sostendrá reunión de trabajo con Omar García Harfuch: diputado Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), informó que el próximo lunes los coordinadores de los grupos parlamentarios sostendrán una reunión de trabajo con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch.



La reunión –detalló– será para analizar el tema de la estrategia de seguridad pública y las reformas planteadas al artículo 21 de la Constitución, “y si funciona bien, será posible que la repitamos con otros altos funcionarios para que la Jucopo, de manera directa, tenga diálogo e intercambio de opiniones, preguntas, respuestas y aclaraciones de su responsabilidad”.



También informó que ayer miércoles la Cámara de Diputados recibió comunicación de la Presidencia de la República, relativa a la ratificación de 12 altos funcionarios y funcionarias de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), entre ellos el titular de esa dependencia, Rogelio Ramírez de la O.

“Este documento nos llegó ayer por la tarde, y hoy estamos turnándolo a comisiones, para que dictaminen y poderlo discutir, en el caso de que así sea necesario, el próximo martes en el Pleno”, anunció.

Comentó que si el secretario de Hacienda es ratificado por la Cámara de Diputados, es probable que el miércoles acuda para su toma de protesta, y el viernes regrese para la entrega del Paquete Económico 2025.

Los funcionarios que se proponen para su ratificación son: Édgar Abraham Amador Zamora, como subsecretario de Hacienda y Crédito Público, y Antonio Martínez Dagnino, como jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Asimismo, Bertha María Elena Gómez Castro, como subsecretaria de Egresos; Grisel Galeano García, como procuradora Fiscal de la Federación; Gari GeviJoar Flores Hernández González, como administrador general de Recaudación; Amelia Guadalupe de León Ortega, como administradora general de Auditoría Fiscal Federal, y Ricardo Carrasco Varona, como administrador general Jurídico,

También, Armando Ramírez Sánchez, como administrador general de Grandes Contribuyentes del SAT; María del Carmen Bonilla Rodríguez, como titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de Hacienda; Fernando Renoir Baca Rivera, como titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas, y Pablo Gómez Álvarez, como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

Monreal Ávila Informó que la próxima semana el Pleno de la Cámara de Diputados discutirá y, en su caso, aprobará tres dictámenes de reformas constitucionales en materias de bienestar animal, ampliación del catálogo de delitos graves y extinción de organismos autónomos.



Sobre el último tema, dijo que ha sostenido reuniones con funcionarias y funcionarios de esos organismos autónomos “y lo voy a seguir haciendo todos estos días para escucharlos y atenderlos”.

También, abundó, “tenemos la semana próxima el cómputo y la declaratoria de constitucionalidad de la reforma aprobada en materia de igualdad sustantiva, y también tenemos Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, que está ya en proceso de dictaminación en las comisiones”, finalizó.

<https://www.elarsenal.net/?p=1193045>